

Problema con la contratación de la hipoteca

Escrito por luciip - 14/02/2019 09:37

Buenas, el otro día fui al banco a solicitar una hipoteca y me encontré con la sorpresa de que para solicitarla previamente tengo que haber contratado un seguro de vida. ¿La actual ley hipotecaria no había anulado esta obligación? ¿el banco no debería ofrecerme otras alternativas? Lo consulté con un amigo mayor que yo que contrató un seguro de vida después de tener a su primer hijo y me recomendó utilizar esta comparativa de seguros de vida. Buscando información he visto en uno de los artículos de su blog que confirma mis dudas sobre la nueva ley hipotecaria. Sin embargo, el banco sigue en sus trece.

¿Sabéis qué puedo hacer? ¿alguna solución?

=====